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   砂川の石田三成伝説 

 砂川には、関ケ原の戦いに敗れた 

石田三成が隠れ住んでいたという話 

しが残されています。 

 ある時、一人の男が３人の高貴な 

人を連れてこの地にやってきて暮らしていたそうです。 

 むかえの者が来て京都に行くことになり、男は村人に「お

礼を」と言いましたが、村の人は「そんなものはいりません。

その代わりに名前を明かしてください」と頼みましたが、と

うとう男は名前を明かしませんでした。 

 その代わりにこれをしるしに訪ねてきてほしいと言って、

一本の刀を置いていったそうです。 

 名前を明かさなかったこの男は、石田三成といわれ、砂川

の石田氏の祖先という話しがあります。 

砂川の佐々木氏の祖先 

 砂川の佐々木家の祖先は、源平合戦の勇士で源頼朝の家来

だった、佐々木四郎高綱だという話しが残されています。 

 佐々木四郎高綱は、宇治川の戦いで梶原源太景季をだま

し、一番乗りを果たしたことを悔い、

梶原源太景季が隠れ住んでいた砂川

に来て、近く（砂川の大洞）に住むよ

うになったといわれ、現在の佐々木氏

の祖先という話しが残されています。 
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 今年はクマの目撃情報が例年より多く、山で餌となるドングリなどが不

作だったため、クマが出没するようになったといわれています。 

 クマが多く出没する状況に合わせ、今年の４月から９月までのクマの捕

獲頭数は４４頭となり、昨年の同時期の捕獲頭数を

１０頭（昨年の同時期の捕獲頭数は３４頭）上回り

ました。 

           今月いっぱいは、クマが冬眠に入るために餌を探

し求めることが考えられ、人の生活圏に出没するお

それがあり、引きつづき注意してください。 

 インフルエンザと新型コロナウイルス感染症の同時

流行を防ぐため沼田市では、生後６か月以上１９歳未満

の子どもと妊婦に対し、インフルエ 

ンザの予防接種に一人１回限りで、 

２，０００円の助成をおこなってい 

ます。（助成期間は１２月まで） 

 予防接種を受ける人は、事前に病 

院に予約し、受診時に予診票裏面の 

申請書を記入してください。 

             ２０２１年の沼田市オリジナ

ル年賀状が、市役所観光交流課

と沼田公園の観光案内所で販売

されています。 

           ２０２１年沼田市オリジナル

年賀状には、雪景色の沼田公園

の鐘楼と沼田城の御城印、沼田

市公式キャラクターのぬまた

んちが表に印刷されています。

（売り切れ次第で終了） 

 議員定数や常任委員会の数、議会報告会や団体等との意見交換会の実施、

委員協議会の公開、一般質問の所属する常任委員会に係る質問の制限など

について議会改革特別委員会で検討がすすめられています。 

 議員定数については２０人から１８人にすることが多数意見となり、常

任委員会の数は、議長も所属し現状と同じ３常任委員会とする予定です。 

 議会報告会、意見交換会については、広報広聴委員会 

を設置し実施することになり、内容や実施時期について 

さらに検討することになりました。 

 毎月行われている委員協議会は、公開することとし、 

一般質問の制限撤廃と合わせ、当局と協議する予定です。 

 


